

Anfrage der CDU - Ratsfraktion
öffentlich

Datum
08.03.2005

Nummer
F0076/05

Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	10.03.2005
Kurztitel	
Sachstand Ausschilderung Median Klinik NRZ MD	

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in der Dezembersitzung 2004 des Stadtrates stellte ich die Anfrage F0247/04, die sich mit der fehlenden bzw. unzureichenden Ausschilderung der Median Klinik NRZ Magdeburg beschäftigte. In der damaligen mündlichen Beantwortung der Anfrage wurde erläutert, dass sich die Verwaltung um eine Lösung der geschilderten Problemlage bemühe. Bisher liegt mir keine Information der Stadtverwaltung dazu vor, wie das Problem endgültig gelöst werden soll.

Daher stelle ich folgende Frage:

- Wie ist der Sachstand bei der Problemlösung zur fehlenden bzw. unzureichenden Ausschilderung der Median Klinik NRZ Magdeburg?

Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

Gunter Schindehütte
CDU-Stadtrat